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Целью работы является исследование вопросов идентификации участников гражданского судопроизвод-
ства, разработка понятий «юридическая идентификация», «юридическая аутентификация», порядка и способов 
их проведения. Методология: в ходе исследования использовались метод системного анализа, функциональный 
и структурный методы. По итогам исследования сделаны выводы: 1) об отсутствии в процессуальных законах 
норм, регламентирующих установление личности участников гражданского и административного судопроизвод-
ства при рассмотрении дела в отсутствие сторон в приказном или упрощенном производстве, при неявке участ-
ников процесса, при совершении процессуальных действий дистанционно; 2) о необходимости разработки еди-
ных правил проведения юридической идентификации и аутентификации субъектов гражданского и администра-
тивного судопроизводства. Научная и практическая значимость. Аналитическая информация и выводы могут 
представлять интерес для педагогических и научных работников, юристов-практиков, участвующих в судопро-
изводстве, а также для студентов юридических вузов.
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The purpose of the work is to study the issues of identification of participants in civil proceedings, the 
development of the concepts of ʻlegal identificationʼ, ʻlegal authenticationʼ, the procedure and methods for their 
implementation. Methodology: the study used the method of system analysis, functional and structural methods. 
Conclusions. Based on the results of the study, it was concluded that it is necessary to develop uniform rules 
for legal identification and authentication of subjects of civil and administrative legal proceedings. Scientific 
and practical significance. The significance of the study is due to the absence in the procedural laws of the rules 
governing the identification of participants in civil and administrative proceedings when considering a case in 
the absence of parties in order or simplified proceedings, in the absence of participants in the process, and when 
performing procedural actions remotely. 
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